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   VERBALE N°205 
 

SEDUTA  del  30 OTTOBRE 2015 

      

L’anno duemilaquindici il giorno trenta del mese di ottobre c/o la sede di via 

Marchese Ugo è stata convocata dal Presidente dr. Fausto Torta, giusto avviso 

n°173 del 30 settembre u.s., la V Commissione Consiliare per procedere alla 

trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. presso la sede di via Marchese Ugo 

n°60.  

Presiede il Cons. Anziano Alotta, considerata l’assenza del Presidente Torta, 

assistito dalla segretaria Sig.ra Marilena Manduci. 

Alle ore 8,40 in 1^ convocazione il Presidente Alotta dispone l’appello, al termine 

del quale, risultano presenti i Consiglieri  Giuseppe Maniaci e Giuseppe Federico.  

Per mancanza di numero legale  la seduta viene rinviata in 2^ convocazione.  

Presiede la seduta il Presidente Fausto Torta. 

Alle ore 09.40 il Presidente Torta assistito dalla segretaria Sig.ra Marilena Manduci. 

dispone pertanto l’appello al termine del quale risultano presenti i Consiglieri  

Salvatore Alotta, Giuseppe Federico, Nicolò Galvano, Maurizio Lombardo, 

Giuseppe Maniaci e Massimo Pullara. 

Il Presidente constatata la presenza del numero legale dichiara aperta la seduta. 

In data odierna la Commissione incontra dei rappresentanti della Lega Navale di 

Palermo a seguito loro richiesta di audizione in Commissione. Sono presenti 

all’incontro i Sigg. ri Giovanni Manzo e Beppe Tisci Presidente della Sezione 

Palermo Centro.. 

Il Presidente Torta fa una lunga premessa, necessaria anche a rendere dotti i Sigg.ri 

Consiglieri di recente insediamento in Commissione. Ricorda infatti l’impegno 

profuso dalla Commissione nel 2013, in collaborazione con l’Autorità Portuale, 

dopo la realizzazione del pontile galleggiante per l’ormeggio di unità da diporto a 
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vela destinate a soggetti diversamente abili, uno dei pochissimi in tutta Italia e 

l’unico in Sicilia, affinché si provvedesse a due stalli per autovetture per favorire 

una maggiore fruibilità da parte degli interessati. Informa altresì, che dal 2005 la 

Lega Navale Centro trova la sua sede c/o  un immobile sequestrato alla mafia, e che  

è stata loro consegnata ed affidata una imbarcazione sequestrata agli scafisti. La 

lega Navale Italiana Centro, sottolinea il Presidente Torta è fortemente impegnata 

sul fronte del sociale oltre che nella pratica della vela sportiva. E’ con grande 

stupore dunque, afferma il Presidente averne constatato l’assenza dalla lista delle 

manifestazioni programmate dall’Amm.ne.  

Dà la parola al Presidente Beppe Tisci il quale fa un excursus  sull’Ente 

Federazione Italiana Vela (che è pubblico)  affiliata al CONI e sulle sue primarie 

finalità. Tiene a precisare che già da molti anni è riconosciuto dai Ministeri 

competenti quali Protezione Ambientale e Promozione Sociale, è impegnato infatti 

oltre che nella pratica della vela sportiva per i suoi soci e atleti, anche sul nuovo 

fronte della vela come strumento di integrazione e benessere per i meno fortunati.  

Ciò detto, è proprio nella realizzazione della manifestazione “Una Vela senza 

esclusi” che si mette a punto l’inserimento dei diversamente abili; giovani di alcuni 

quartieri degradati della città e di alcune scuole; minori già transitati nel circuito 

penale; non vedenti ed ipovedenti; ex tossicodipendenti. A tutt’oggi la sezione non 

gode di alcun aiuto economico e  la gestione della sua attività si svolge unicamente 

con il volontariato da parte dei soci e istruttori. La Manifestazione “Una Vela senza 

Esclusi “ è una regata fortemente voluta dalla dirigenza ed organizzata con il 

supporto e la passione di tanti soci, parteciperanno atleti diversamente abili 

provenienti da tutta Italia accanto a velisti normodotati all’insegna 

dell’integrazione. E’ previsto un convegno su Mare e Disabilità. 

 A proposito del coinvolgimento delle scuole il dott. Manzo riferisce che alla 

Falcone è stata creata una cittadella sport con simulatore vela con una imbarcazione 

vera ed un grande ventilatore. Questa attività è itinerante nelle scuole e viene svolta 

da anni  supportata con le sole quote associative. 

Il Cons. Alotta chiede se gli altri anni la manifestazione in oggetto ha ricevuto 

contributi e se sono previste fasce di età. 

Il dott. Tisci informa che è stata a carico della Presidenza Nazionale, precisa 

tuttavia che per la costruzione della prima imbarcazione ha partecipato la Provincia, 



 

per quanto attiene la gestione delle imbarcazioni questa è a carico dell’Ente e non 

sono previste fasce di età. 

Il Presidente Torta suggerisce di invitare Alex Zanardi (campione paraolimpico) 

considerata  la presenza  a Palermo coincidente con la manifestazione in questione 

(27 aprile 1° maggio) . 

Il Cons. Alotta afferma che le argomentazioni hanno colpito favorevolmente tutta 

la Commissione che dal punto di vista tecnico si esprimerà non appena il Settore 

Sport sottoporrà al vaglio la manifestazione. 

Alle ore 10,25 si allontanano gli ospiti e i lavori proseguono con lo studio della 

proposta di delibera posta all’Od.g. avente per oggetto “Regolamento per la 

disciplina dei pubblici spettacoli”. 

Alle ore 10,25 si allontana il Presidente Torta assume la presidenza il Vice 

Presidente Maurizio Lombardo. 

Alle ore 10,50 si allontana il Cons. Galvano, alle ore 11,00 si allontana il Cons. 

Pullara, alle ore 11,25 si allontana il Cons. Alotta. 

    Alle ore 12,40 il Presidente Maurizio Lombardo dichiara chiusa la seduta. 

 

LA SEGRETARIA      IL PRESIDENTE 

Marilena Manduci      dr. Fausto Torta  

Maurizio Lombardo 

         

 

 

 

 

 


